



Cliché Rameau, Etampes.

ÉTRÉCHY NOTRE VILLE

Bulletin Municipal Officiel

N° 41 - Janvier 1986



ANIMATION

CADETS'CIRCUS :

La réussite d'une équipe

1927/1985 ou la vie d'un cirque amateur ! Pour présenter le Cadets'Circus à ceux qui ne le connaissent pas, il faut remonter quelque peu dans le temps. Tout a commencé, il y a plus d'un demi-siècle, grâce à un curé de campagne d'une envergure exceptionnelle : le Père André REGNAULT.

Nommé en 1921 à ÉTRÉCHY, il décide, pour occuper les jeunes, de fonder dans le cadre du patronage l'Association des Cadets de la Juine : cirque, gymnastique et théâtre. En 1927 naît le Cadets'Circus.

Depuis, les générations de jeunes se succèdent ; le Père André, un éducateur hors pair, a transmis sa flamme. Pour lui, le cirque est une école de vie qui développe le courage, l'esprit d'entraide et de camaraderie, la volonté de se dépasser et l'exigence du travail bien fait.

Au fil des ans, le Cadets'Circus évolue et s'adapte à son époque. 1975, c'est le grand saut : l'acquisition d'un chapiteau. Le Cirque d'ÉTRÉCHY devient un vrai cirque ! Ne manquent plus que les chevaux, les lions et les éléphants...

Les deux représentations du mois de Mai 1985 ont accueilli plus de deux mille spectateurs. C'est le résultat des efforts d'une équipe soudée, aux tâches réparties et aux responsabilités assumées.

Un an à l'avance, les meilleures dates pour les spectacles d'ÉTRÉCHY sont choisies, le programme des nouveaux numéros est établi, laissant aux jeunes la possibilité de travailler dans une nouvelle discipline. A la cadence de deux ou trois entraînements par semaine, les numéros sont dégrossis, prennent forme et l'on commence alors à parler de la mise en scène, des éclairages et de la musique, et des costumes. Chacun dans sa spécialité apporte ses projets qui sont étudiés en commun et qui donne-

ront l'unité du spectacle.

Le matériel est fabriqué sur place par les jeunes, car on ne trouve pas sur le marché de trapèze d'acrobate ou d'échelle d'équilibriste.

Trois mois avant le spectacle, une dernière mise au point arrête définitivement le programme ; les numéros qui ne sont pas prêts continueront de se perfectionner pour l'année suivante.

Commencent alors les répétitions enchaînant les numéros. Au nombre de quatre, ces répétitions « générales » montreront les défauts, les erreurs et les modifications à apporter.

Deux semaines avant la première représentation, tout est normalement au point.

Pendant ce temps-là, une équipe s'est occupé de la publicité (journaux, commerçants, panneaux d'affichage, tracts...). L'effort fait dans ce domaine est important : une mauvaise publicité peut réduire à néant le travail d'une année !

Le jour J, c'est le repos pour tout le monde ; chacun se prépare et vérifie une dernière fois son matériel, dans l'attente de l'arrivée du public. Le spectacle est fin prêt.

MAI 85, plus de deux mille spectateurs, on a même dû refuser du monde, pour des raisons évidentes de sécurité : c'est le fruit du travail de toute une ÉQUIPE. Une équipe de cent vingt personnes (jeunes artistes, électriciens, sonoriseurs, monteuses du chapiteau, couturières, peintres, soudeurs...), une équipe ouverte aux personnes de bonne volonté.

Si vous souhaitez participer à notre aventure, n'hésitez pas à nous contacter, à nous rencontrer, le meilleur accueil vous sera réservé.

CADETS'CIRCUS

15, Avenue du Général Leclerc
91580 ÉTRÉCHY - Tél. : 60.80.26.34

« Le Gardon Strépiniaçois »

La saison 1985 s'achève et nous pouvons d'ores et déjà faire un bilan.

L'effectif pour cette année sera de 170 pêcheurs, en diminution sensible par rapport à 84, la pollution de la Station d'Épuration d'ETAMPES nous ayant porté un certain préjudice.

L'Assemblée Générale s'est déroulée le 12 Janvier 1985, Bd des Lavandières.

- Rapport moral-financier
- Alevinage
- Point sur la pollution
- Réciprocité
- Travaux.

- Après consultation de la Garderie Fédérale et suite aux résultats d'analyse, nous avons aleviné en truites Arc-en-Ciel et Fario à peu près normalement : soit 180 kg.

- Pour Novembre, nous avons commandé 40 kg de brochets de 45 cm mini, 5.000 gardonneaux et 50 kg de gardons reproducteurs.

- Il y a de la perche, de la carpe, du

goujon.

- Et après cet été qui dure, beaucoup d'alevins qui laissent présager une bonne année 86. Sauf accident évidemment.

Nous l'attendons avec impatience afin d'entreprendre un plan (d'alevinage, aménagement de frayères, etc...) durable.

- Pour les travaux, nous avons continué le parking côté pont de fer, avons aménagé la nouvelle portion de parcours, (passerelle, clôtures, élagages, débit des arbres couchés, etc...).

- Un point noir dans cette partie du parcours, la Station d'Épuration d'ÉTRÉCHY qui nous paraît sous-dimensionnée, elle déborde dans les petits canaux alentours, et d'autre part, le canal d'évacuation est sérieusement encombré.

- Activités. Manifestations.

- Le concours de pêche s'est déroulé le 28 Avril 1985, en 2 manches avec changement de place. Formule qui a plu aux participants, ils étaient 117, à s'affronter au bord de l'eau.

Mme CASAGRANDE Brigitte : 1ère femme - Coupe Municipalité.

M. COQUIN M. de Brétigny : 1er tous catégories. Coupe Conseil Général.

BURET François : 1er jeune - 16 ans. Coupe DARRAS.

M. ZOLNA : 1er d'ÉTRÉCHY. Challenge du Grand Courrier.

Nous remercions encore les artisans, commerçants et agences bancaires de la ville pour leur concours.

- Participation à l'exposition « Au fil de l'Eau » du 8 au 15 Juin, organisée par la Municipalité et le groupe Ecologiste. L'eau source de vie, soyons vigilants à toutes les atteintes qu'elle peut subir.

L'Assemblée Générale aura lieu le Samedi 11 Janvier 1986 à 16h00, Bd des Lavandières.

Bonne fin de saison.

A bientôt.

LE BUREAU

MAISON DES ANCIENS

1.- ASSEMBLÉE GÉNÉRALE :

Le samedi 4 Mai a eu lieu l'Assemblée Générale de la Maison des Anciens, sous la présidence de Mme LORGERON. Souhaits de bienvenue à tous, remerciements aux représentants du Conseil Municipal, aux hôtes, à tous ceux qui se dévouent